

東中だより



No. 26

文責：高橋 泰

感動的な卒業式を終えて2週間たちます。生徒会立会演説会もありました。1，2年生のみなさんは、来年度に向けて心の準備を始めていますか。4月には、それぞれの小学校の卒業生を東中学校に迎え入れます。自信をもって後輩を迎え入れられるように、入学式には新たな決意をもって臨めるようにしましょう。

これからの東中学校は、私たちに任せろ!! ～前期生徒会役員選挙～

3月20日(火) 生徒会役員選挙立会演説会を行いました。生徒会長に1名、役員に9名が立候補し、3名が落選するという激戦になりました。その中で、それぞれの立候補者が、「これからの東中学校をこんな学校にしたい。」「そのためにこんなことに取り組んでいきたい。」とビジョンとプランの提案がありました。「明るくもっと活発な学校」「みんなで考え実行する学校」「お互いを思いやれる学校」などそれぞれが考えたビジョンが示されました。そのための具体的なプランとして、「意見箱を活用した東中の耳」「東中スマイル集会」「部活ごとにあいさつ運動」「部活試合日程や応援メッセージの掲示」などが出されました。聴く生徒も真剣で、まさに校訓「自修」を意識した姿でした。立候補者の思いのこもった演説を聞きながら、全校生徒が東中学校の将来について考える機会となりました。

投票の結果、下記の7名が選出されました。それぞれが提案したプランをもとに、活動方針が作成されます。新生徒会がどんなプランを提案し、東中学校を導いていくかとても楽しみです。



前期生徒会のメンバー

会長	山口 喬	(2-1)
役員	加藤 涼	(2-2)
	山下 朋哉	(2-5)
	横山 修斗	(2-5)
	大川 愛実	(2-1)
	村田 絵理	(2-1)
	四元 由結	(2-5)



1年 HGSウォーク 『#拡散希望 #いいね! 35億~おれらの笑顔インスタ映え~』

3月13日(火) 1年生がHGSウォークを実施しました。昨年に引き続き今年も、三ヶ根山頂から西尾市内を歩いて東中まで約26.5kmの行程でした。三ヶ根山頂で行った出発式では、ほぼ快晴の澄み切った青空の下、記念行事を行いました。風船にクラスの願いを込めたメッセージをつけ、青空に風船を放ちました。自分たちの願いが気持ちよく青空の中に舞い上がっていく様子は圧巻でした。日差しがやや強い中、時折吹く風は冷たく、とても穏やかな日となり、気持ちよく歩くことができました。皆が声をかけ合いながら、ほぼ全員が歩ききりました。信号待ちで班が分断されても先に行った者が待っていたり、互いに声を掛け合ったり、あらためて絆への意識、団結力の強さを感じました。そして、ゴールした後には、保護者の方々の愛情のこもった豚汁が待っていました。とてもおいしく、おかわりを何杯もする生徒もいました。

保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



中部日本吹奏楽本大会ソロ出場!! ~市長表敬訪問~

3月19日(月) 中日吹奏楽本大会出場を決めた山田芽生(2-4)君が市長表敬訪問しました。山田君は3月4日(日)に行われた県大会でバリトンサクソのソロで出場しました。そこで、金賞を受賞し本大会出場を決めました。本大会は3月24日(土)三重県津市で行われます。



<最近の表彰の記録>

▼全日本中学軟式野球碧南市予選

- 1-0 対新川中、●0-3 対中央中
- 2-0 対西端中、△5-5 対碧南中
- ※西三河5ブロック大会出場

▼刈谷市春季水泳競技大会

- 50m自由形 2位 小笠原 颯
- 50mバタフライ 2位 渡邊俊也
- 100m自由形 3位 渡邊俊也

▼碧南市剣道選手権大会

- 男子団体の部 優勝
- 個人の部 優勝 鈴木大生
- 準優勝 平澤瑛司

▼男子バスケットボール1年生大会 6敗

▼女子バスケットボール1年生大会 5勝1敗